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１．池田 正一 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．新たな課の新

設ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①子育てに関する新たな課を設置することについて

協議・検討が進められているが，新設する理由はな

にか。 

 

②課が新設された場合，子育て支援等へのメリット

はどのようなことが考えられるか。 

 

③関係課（局）との連携は，どのように考えるか。 

町 長 

 

 

 

 町 長 

 

 

町 長 

 

－２－ 



２．島田 浩樹 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．農業振興につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

  

①本町の農業発展に実験農場の果たす役割は大きい

と考えられるが，今後の農業振興にどのように活用

していくのか。 

 

②沖永良部セリ市場において価格低迷が続く中，肥

料・飼料高騰で畜産経営に影響がでている。このま

まだと畜産離れが危惧されるが，畜産振興へ向けた

対策をどのように考えているのか。 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

－４－ 



３．森 富隆 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．タラソおきのえ

らぶの運営につ

いて 

 

 

２．有線テレビの

「今後のあり方

に関するアンケ

ート調査」の結果

報告について 

 

利用者の増・健康増進対策・健全経営に向けてど

のような施策を講じていくのか。また，今後のメン

テナンス計画はどのようになっているか。 

 

 

 令和４年９月に実施されたアンケート結果報告が

一部のみの報告で，全部報告するとなっていると思

うが，どのようになっているのか。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

－６－ 



４．山口 明日香 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．自治体ＤＸに

ついて 

 

 

 

 

２．子育て支援に

ついて 

 

 

３．畜産振興につ

いて 

 町広報誌などの全戸配布物をデジタル配信に選択

できるようにして，ペーパーレス化を推進する政策提

言をしてきたが，進捗状況はどのようになっている

か。 

 

 

 子ども医療費の窓口負担の無料化についてどのよ

うに考えているか。 

 

 

 持続可能な経営基盤構築や若者世代の雇用維持・拡

大の観点からも，本町の畜産業は大きな転換期にある

といえる。今後の展望をどのように考えているか。 

町 長 

 

 

 

 

 

 町 長 

 

 

 

町 長 

－８－ 



５．桂 弘一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．脱炭素先行地域

事業について 

 

 

 

 

 

①「ゼロカーボンアイランドおきのえらぶ」計画が変

更されたが，変更前と後での大きな違いはどこか。 

 

②変更計画を推進して行く上で，現状の課題としてど

のような事案があるか。 

 

③再エネ電源の最初の設置場所として和泊小学校周辺

と聞くが，計画の具体的な内容や年間の稼働率・削減

される電気量・電気料金等の数字的な詳細はどうなっ

ているか。 

 

④来年度の計画・予算については，どのように考えて

いるか。 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

－10－ 



６．東 弘明 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．物価高騰対策

と経済再生につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．農業政策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．水産資源の再

生について 

 

①「デフレ完全脱却のための総合経済対策」に向

け，国において決定した支援策を進めるため，「重点

支援地方交付金」の予算が追加されたが，町として

どのように活用していくのか。また中小企業への支

援としてはどのような対策があり，活用をどのよう

に考えるか。 

 

②減税と給付の還元策の内容はどのように考えてい

るのか。 

 

 

①ミニ基盤整備の必要性をどのように考えているの

か。 

 

②畑かん施設に埋設型スプリンクラーの設置は出来

ないか。 

 

③土地改良区への補助を増やすことはできないの

か。 

 

④地下ダムの水利用についてどうなっているのか。 

 

 

 国頭字のターファナからアイクまでの海藻がなく

なって砂漠化が進んでいるが，なにか取り組みを行

うことはできないのか。 

                                               

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

－12－ 



７．川畑 宏一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．持続可能な財

政運営について 

 

 

 

 

 

 

 

２．ふるさと納税

を活用した教育

環境整備につい

て 

 

①財政改善に取り組んでいる本町が，積極的に事業推

進していくにあたってクリアすべき課題は。 

 

②各種事業における町費負担分の財源確保手段は。 

 

③持続可能な財政運営のために基本指針を定める考

えはないのか。 

 

 

①児童生徒の実戦機会向上のため，遠征費支援に加え

て島外からの受入支援の充実を図れないか。 

 

②ハード面の整備は進捗が図られているようだが，ソ

フト面の課題をどのように捉えているか。 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

教育長 

 

－14－ 



 ８．中田 隆洋 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．さとうきび振

興について 

 

 

２．赤土の流出に

ついて 

 

 

３．水源地域の環

境保全について 

 

 

４．下水道施設マ

ネジメントにつ

いて 

 さとうきびの単収増のためには，適時除草も必要だ

と思うが，どのように考えているか。 

 

 

 赤土の流出に対してどのような対策を講じている

のか。 

 

 

 水源地域の環境保全対策をどのように講じている

か。 

 

 

 管路の点検作業についてどのように考えているか。 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

－16－ 


